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 Gestes éco l’eau : 

les membres du Conseil Municipal des Enfants  

luttent contre le gaspillage de l’eau 
 

Le mercredi 5 juillet, une nouvelle signalétique incitant à limiter le gaspillage de l’eau au 

niveau des douches de plages a été inaugurée par les élus.  

 

6 douches de plages 
La ville de Saint-Brevin-les-Pins met à disposition des douches sur 6 plages de la commune : 
- Les Poilus ; 
- Poste de secours Édouard-Branly ; 
- Parking du Pointeau ; 
- Poste de secours de l’Océan ; 
- Poste de secours des Rochelets ; 
- Poste de secours de l’Ermitage. 
De nouveaux équipements ont été installés cette année, le réseau de distribution a été 
entièrement revu afin de limiter au maximum les risques de fuite. Recommandée par le label 
Pavillon Bleu, ces douches sont équipées d’un système de gestion des horaires de 
fonctionnement qui coupe automatiquement l’eau notamment la nuit afin d’éviter le gaspillage. 
 

Un travail du Conseil Municipal des Enfants 
Cette nouvelle signalétique invite les utilisateurs à faire preuve de civisme avec des gestes eco 
l’eau simples rédigé par les enfants : 
- Je me rince rapidement 
- Je laisse vite la place au suivant 
- Je n’utilise pas de savon  
- Je ne rince pas mon matériel nautique 
- Je ne joue pas sous la douche. 
Ce projet marque la fin de mandat de ce Conseil Municipal des Enfants élus en 2015. De 
nouvelles élections seront organisée courant octobre dans les écoles de Saint-Brevin pour élire un 
nouveau CME qui sera installé en novembre. 
 

Le Conseil Municipal des Enfants 
Cette commission extra-municipale a été créé pour sensibiliser les enfants à la citoyenneté et les 
faire participer à la vie de la commune. 
Les 21 élèves des classes de CM1 des 4 écoles de la ville, élus par leurs camarades pour deux 
ans, réfléchissent à des projets autour de quatre axes : environnement, sport, école et sécurité 
routière. 
Pour Benoît Guérin, Adjoint aux Affaires scolaires et président du Conseil Municipal des Enfants, 
«L’objectif est de mener à terme des projets autour de ces thématiques ». La Fête du Vélo, par 
exemple, est née d’une proposition d’un précédent conseil. Ils participent aussi à diverses 
animations et cérémonies patriotiques. 


